

9月の主な学校行事予定

1日(金)	始業式
6日(水)	ALT訪問
8日(金)	自動車図書館
12日(火)	芸術鑑賞会ワークショップ
13日(水)	運動会予行練習
14日(木)	ALT訪問
15日(金)	運動会準備 身体測定
16日(土)	運動会
20日(水)	委員会活動
22日(金)	自動車図書館
25日(月)	振替休業日(9/16分)
26日(火)	集金日
27日(水)	ALT訪問
28日(木)	薬物乱用防止教室
29日(金)	臨時学校運営協議会 (子どもと大人の熟議)

2学期のスタートに寄せて

本校児童2名は、夏休み中に特に大きな事故もなく、本日元気に登校し、無事2学期のスタートを切ることができました。

思えば夏休み中は、4日間のサマースクール、魚釣り体験、音楽鑑賞等の行事もあり、大変充実した活動になりました。お力添えくださった地域講師の方々にこの場をお借りしてお礼申し上げます。また、家庭でも、家族旅行やサンショウウオの観察等、長期の休みだからこそできた行事から、子供たちは心豊かになる体験が積めたようで、感謝申し上げます。

ちなみに、夏休みと言っても教員にとっては勤務日ですので、夏季休業中だからこそその出張研修に励み、2学期に子供たちに還元したいと、教職員一同張り切っております。



錦中校区合同研修会の様子

2学期は運動会をはじめ玖北音楽会、学習発表会、持久走大会等、行事の多い学期です。たくさんの体験活動だけでなく、日々の学習の積み上げを大切に、宇佐川小学校だからこそできる教育活動に邁進したいと思います。保護者や地域の皆様、上記各行事だけでなく、日頃からもどうぞお気軽に本校にお立ち寄りいただき、子供たちに寄り添っていただきたく存じます。よろしくお祈りいたします。

【PTA 作業のお礼】

8月19日(土)には、運動場周辺の草刈りや花壇周辺の除草等の学校整備作業に、各家庭、地域の方がたくさんご参加くださり、本当にありがとうございました。皆様のご支援・ご協力のお陰で、2学期を気持ちよく迎えられることとなりました。感謝の気持ちを忘れることなく、日々の学校生活を大切に過ごしたいと思っております。

【お知らせ・ご案内】 時間等詳細は変更の場合があります。ご了承ください。

9月16日(土)宇佐川小学校・宇佐川小学校区 秋季大運動会 9:00~12:00

- ※ 宇佐・向峠・大原・高根・深須地区の皆様、運動会へのふるってのご参加をお待ちしております。
- ※ 体育館での実施なので、雨天決行です。体育館シューズをご持参ください。ただし、学校が休校になるほどの荒天の場合は順延となります。また、午前中開催なので、お弁当はありません。あしからずご了承ください。

10月13日(金)家庭教育学級(読み聞かせ団体「くがっち」による子育て学習会14:45~15:30)

- ※ 就学前の親子連れ参加も大歓迎です。地域の方々もお気軽にご来校ください。

10月23日(月)うさまるプロジェクトIV 午後(13:30~15:30予定)

ふるさとのよさを見つめよう ~チェンソーアートで「3D うさまる」を形作ろう!~

- ※ チェンソーアートの世界チャンピオン 林隆雄さんが来校!丸太から「うさまる」を削り出す実演等いただけます。皆様ぜひお越しください。

11月11日(土)学習発表会 9:30~11:15

学びの様子をお知らせします



宇佐川小HPもご覧ください。URL <https://www.edu.city.iwakuni.yamaguchi.jp/site/usagawa-e/e/>

サマースクール ～7月21・24日(金・月)、8月17・18日(木・金)～

サマースクールの朝はラジオ体操に始まり、7月の2日間は学習と水泳、8月の2日間は学習と運動会の練習等、夏休み期間も子供たちは頑張りました。地域の方を講師にお招きしての充実した時間でした。講師の宇川さん、山本さん、光貞さん、応援に駆けつけてくださった錦中学校の藤本教頭先生、ありがとうございました。



川釣り体験教室 ～7月26日(水)～

今年も地元の上原さんを講師に迎え、魚釣りに挑みました。体調不良による無念の欠席者もあり、少々寂しい釣り教室になりましたが、じっくり釣ることができました。ヤマメは上原師匠しか釣れませんでした。ハヤをたくさん釣る体験はできました。ヤマメを素揚げし、味わう体験もできました。ありがとうございました。



川の流りに沿って…



釣れたよ～



おいしいね

登校日・PTA 作業 ～8月19日(土)～

1学期から花抜き・花植え、プール清掃等、数々保護者や地域の方々にご協力いただき、学校の環境整備が進められました。児童2名、教職員3名では到底追いつかない作業も、今回、保護者・地域の方々11名からご支援いただき、学校周りが大変きれいになり、気持ちのよい2学期のスタートが切れました。本当にありがとうございました。

